

第9回コスモスまつりが開催されました【10月27日】

秋晴れのもと、地元住民でつくる大川戸地区県営公園整備促進委員会の主催により、まつぶし緑の丘公園で開催され、2,500の方が来場されました。

エアー遊具「ふわふわ」の収益金17,200円を宮城県山元町に届けました。



「ミニまつぶしの取組」が埼玉・教育ふれあい賞を受賞しました【10月27日】

松伏町文化のまちづくり実行委員会の「ミニまつぶしの取組」(子どもたちの社会体験事業)が、日々の教育活動に熱心に取り組む学校・団体を顕彰する「埼玉・教育ふれあい賞」を受賞しました。



第6回健康展が開催されました【10月28日】

保健センターで開催され、320の方が来所されました。日頃の生活習慣を見直す機会として、多くの方に健康の大切さを実感していただいた1日でした。



町内食品製造事業者と災害協定を締結しました【11月1日】

生麺等の製造を行う「株式会社カンノ」(大字上赤岩)と、災害時に速やかに食料供給が受けられるように、初めての食料供給協定を締結しました。



第37回松伏町民文化祭が開催されました【11月4日】

今年は「絆つなごう 文化祭」をテーマに、中央公民館で開催され、2,100の方が来場されました。

アトラクションの最後に行った「みんなで歌おう」は、松伏町文化協会加盟団体以外の一般参加者も一緒に、大いに盛り上がりました。



松伏町経済同友会から山元町支援Tシャツをいただきました【11月12日】

11月23日の宮城県山元町ふれあい産業祭で、松伏町を代表して参加する松伏第二中学校吹奏楽部が着用します。

松伏町優良従業員表彰式を行いました【11月12日】

町内企業の事業の促進に寄与した延べ16名の方に、町及び商工会から表彰状と記念品の授与を行いました。



今月の表紙



防災訓練では、約350人が参加し、身の安全を守る行動を取る「シェイクアウト訓練」や、消火・救出・応急救護訓練、炊き出し訓練などを行いました。

いざという時のために、地域住民の一人ひとりが防災に関心を持ち、日ごろからの備えを万全にしましょう。